

AREAS OF LAW /
DOMAINES DE COMPÉTENCE

- Ontario Disability Support Program
- Canada Pension Plan & Old Age Security Pension
- Immigration (areas not covered by LAO)
- Human Rights
- Employment Law:
 - ~ Employment Insurance
 - ~ Employment Standard
 - ~ Wrongful Dismissal
- Criminal Injuries Compensation
- Small Claims Court
- Les relations entre propriétaires et locataires
- Le Programme ontarien de soutien aux personnes handicapées
- Le Régime de pension du Canada et la sécurité de la vieillesse
- L'immigration (affaires non couvertes par AJO)
- Les droits de la personne
- Les droits de l'employé(e):
 - ~ l'assurance-emploi
 - ~ les normes d'emploi
 - ~ le congédiement injustifié
- Commission d'indemnisation des victimes d'actes criminels
- La Cour des petites créances



New Address
Nouvelle adresse

Clinique juridique bilingue
Bilingual Legal Clinic

Windsor - Essex

Free legal services / Services juridiques gratuits

OFFICE HOURS
HEURES DE SERVICES



à WINDSOR

du lundi au vendredi
de 9 h à 16 h 30
le mercredi
de 11 h à 16 h 30

Monday—Friday
9:00 a.m.—4:30 p.m.
Wednesdays
11:00 a.m.—4:30 p.m.

à LEAMINGTON

le mercredi
de 10 h à 15 h 00

Wednesdays
10:00 am—3:00 pm

(519) 253-3526

APRIL 2015

New **LEAMINGTON**
Satellite Office
Bureau satellite
215 Talbot St. E.
Leamington, ON, N8X 3X5



1770 Langlois Avenue, Windsor, ON, N8X 4M5
Tel: (519)253-3526 Fax: (519)253-7874

www.blc-cjb.com

Funded by / Financé par
LEGAL AID ONTARIO
AIDE JURIDIQUE ONTARIO

OUR CLINIC / NOTRE CLINIQUE

The Bilingual Legal Clinic is a non-profit community clinic funded by Legal Aid Ontario serving the region of Windsor and Essex County.



La Clinique juridique bilingue est un organisme bilingue à but non lucratif qui dessert la région de la ville de Windsor et du comté d'Essex.

SERVICES

The Clinic offers free advice, representation and referrals in both French and English to low-income residents of Windsor and Essex County. The services are provided by staff lawyers experienced in administrative law. They represent clients, give legal opinions or make appropriate referrals. All information is kept strictly confidential.

La Clinique offre des conseils et une gamme de services de représentation juridique de qualité à une clientèle à faible revenu. D'autre part, elle offre de l'information juridique à la communauté. Nos avocat(e)s peuvent vous donner des conseils juridiques ou bien faire une réorientation appropriée. Toutes nos consultations juridiques sont confidentielles.

OUTREACH / SERVICES COMMUNAUTAIRES

The Bilingual Legal Clinic also engages in law reform activities, community outreach and public legal education.

Elle participe à des activités de sensibilisation juridique tel que la réforme du droit, le développement communautaire et l'éducation de la communauté en matière de droit.

OUR VISION NOTRE VISION

*Social justice,
empowerment
and respect for
language rights
in our
community.*

*Justice sociale, autonomisation et
respect des droits linguistiques dans notre communauté.*

OUR MISSION / NOTRE ÉNONCÉ DE MISSION

To provide free legal services and promote community development in French and English to low income people and not-for-profit organizations in Windsor and Essex County through advocacy, legal representation, education and support as part of Legal Aid Ontario.



Assurer des services juridiques gratuits et promouvoir le développement communautaire en français et en anglais auprès des personnes à faible revenu et organismes sans but lucratif de Windsor et du comté d'Essex par la défense des droits, la représentation juridique, l'éducation et le soutien sous l'égide d'Aide juridique Ontario.